



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

euro

Question écrite n° 56141

## Texte de la question

M. André Thien Ah Koon souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la faiblesse de l'euro et ses conséquences pour les entreprises. La lente glissade de la monnaie européenne, qui a perdu près de 30 % de sa valeur face au dollar depuis janvier 1999, commence à inquiéter les dirigeants des groupes industriels. En raison de la hausse du dollar, les industriels français subissent de fortes hausses du prix des matières premières et des produits semi-finis. En effet, dans un grand nombre de secteurs dits de transformation, comme la chimie, le papier, l'ameublement, la sidérurgie et la mécanique, les entreprises ont du mal à répercuter la hausse de ces coûts de production imposée par les produits importés en dollar. En augmentant rapidement leur prix, ces industriels craignent de nourrir une spirale inflationniste. Les entreprises craignent de devoir augmenter les salaires de leurs employés s'ils répercutent cette hausse des coûts de production sur leurs prix de vente. Après la hausse brutale de l'essence et du gaz, une nouvelle augmentation des prix de certains produits essentiels ferait redémarrer, sans aucun doute, les phénomènes inflationnistes. En conséquence, il le remercie de bien vouloir lui indiquer les actions qu'il envisage de conduire pour améliorer la compétitivité de l'euro par rapport au dollar.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Thien Ah Koon](#)

**Circonscription :** Réunion (3<sup>e</sup> circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 56141

**Rubrique :** Union européenne

**Ministère interrogé :** économie

**Ministère attributaire :** économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er janvier 2001, page 17